

Cuba réitère sa volonté de renforcer ses relations avec le Sénégal



La Havane, 9 août (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a réitéré ce mercredi sa volonté de continuer à renforcer les relations de coopération et d'amitié avec le Sénégal, à l'occasion du 49e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques cette année.

Le ministère des affaires étrangères de l'île a ajouté sur Twitter qu'il s'agit de liens fondés sur le respect, la solidarité et le soutien mutuel.

Au début de l'année, Cuba et le Sénégal ont manifesté leur intérêt pour le renforcement des liens bilatéraux lors d'une réunion virtuelle de consultation politique inter-chancellerie.

Au cours de cette réunion, les deux parties ont constaté l'état positif des relations et ont exprimé leur volonté de continuer à renforcer ces liens dans des domaines d'intérêt commun. À cette fin, elles ont discuté d'actions visant à renforcer les échanges économiques et commerciaux, la coopération et le dialogue politique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330920-cuba-reitere-sa-volonte-de-renforcer-ses-relations-avec-le-senegal>



Radio Habana Cuba